

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JOSÉ JAVIER LASARTE IRIBARREN, Diputado por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El pasado mes de septiembre tuvo lugar la IX edición del FESTVAL, el Festival de Televisión de Vitoria-Gasteiz. Nació el 1 de septiembre de 2009, y se trata del primer festival que se dedica exclusivamente a la televisión en todos sus formatos: concursos, magazines, series, programas de divulgación cultural, educacional y social, informativos, entretenimiento infantil, juvenil y adulto.

FesTVal cuenta con la colaboración de los siguientes patrocinadores y copatrocinadores: Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, Diputación Foral de Álava, Euskadi Basque Country; Departamento de Educación, Política Lingüística y Cultura del Gobierno Vasco; Euskadi Gastronomika, Kutxabank, El Corte Inglés y Araex.

Destaca la ausencia de cualquier patrocinio o colaboración por parte del Ministerio de Cultura o de algún otro ente vinculado al mismo, quedando patente la ausencia del Gobierno de España en el apoyo a esta iniciativa cultural del sector audiovisual.

¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura contemplar el patrocinio del Festival para la edición del próximo año y participar en su financiación, al igual que otras instituciones como el Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, la Diputación Foral de Álava y el Gobierno Vasco o va a seguir mirando para otro lado?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de octubre de 2017

  
EL DIPUTADO  
JOSÉ JAVIER LASARTE IRIBARREN

  
PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA  
41-CUL-3-mha